
 
 

 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Procès-verbal 
 

Séance régulière du conseil d’établissement de l’école secondaire de l’Île qui s’est tenue 
à 19h00 le mardi 20 avril 2021, en conférence Zoom. 

 
 

Présents : 

 

M. Pier-Luc Beauregard  Personnel professionnel 

M. Jocelyn Blondin Représentant de la communauté 
M. Sébastien Fournier Parent  

Mme Anne Germain Parent 

M. Pascal Imbeault  Parent  

Mme Catherine Lafrance Personnel de soutien 

Mme Geneviève Lessard Personnel enseignant 

M. Michel Letang  Directeur 

Mme Anne Marie Mathieu Personnel enseignant 

Mme Kristin Marinacci  Parent  

Mme Sarah Turgeon Personnel enseignant 

 

 

Absents : 

Mlle Dina Achachi Étudiante  

Mme Caroline Desrochers Parent 

Mme Isnino Ibrahim Ahmed  Parent 

Mme Vicky Laframboise Représentante EHDAA 

Mlle Yosra Nail Étudiante  

Mme Stéphanie Pontier  Personnel enseignant 

M. Frédéric Vairel Parent 

 

 

 

 



1. Préliminaires  
 

1.1 Présences et ouverture de la séance 
M. Le président souhaite la bienvenue à tous et toutes.  

 
1.2 Vérification du Quorum  

 Le quorum est constaté. 
 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Il est proposé par Mme Catherine Lafrance et appuyé par Mme Geneviève 
Lessard d’adopter l’ordre du jour du 16 mars 2021 tel que présenté. 

 Adoption CÉ 20-21-27 
 

1.4 Période d’intervention du public 
 Aucune intervention. 

 
 
2. Message des représentantes/représentants 

 
2.1 Mot des élèves  Information 

Les élèves ne sont pas présents il n’y a donc aucune intervention. 
 

      2.2   Mot du membre de la communauté  Information 
Il y eu un avis de la part de la ville de Gatineau pour vendre un terrain adjacent 
à l’école secondaire de l’Île pour une future construction de HLM et d’une 
épicerie.  Ce point sera apporté au prochain conseil municipal.   
Un document avec les détails concernant ce projet sera envoyé aux membres 
en prévision d’acheminer nos questions à M. Blondin.  

 
2.3 Mot du représentant au comité de parents Information 

Mme Desrochers est absente ce soir.  
 

2.4 Mot de la représentante au comité EHDAA Information 
Mme Laframboise est absente ce soir. 

 
 
3. Message du Président 

 
3.1 Mot du président 

M. Imbeault parle de la lettre reçue concernant la journée de la terre. Il 
explique aux membres présents cette belle initiative de l’équipe école en plus 
d’inciter tout le monde à participer en grand nombre.  

 
3.2 Budget du CÉ 20-21 

  Aucun changement au budget.  



4. Rapport du directeur 
 

4.1 Fermeture des écoles 
L’enseignement en ligne se poursuit et les élèves continuent d’être présents. 

  
4.2   Cas Covid 19 

• Les cas continuent de s’additionner au CSSPO; 
• La plupart des écoles ont un minimum d’un cas;  
• La direction de l’école continuera d’envoyer une lettre aux parents et au 

personnel dès qu’il y a un cas positif de confirmer. 
 
4.3  Vaccination du personnel scolaire 

La vaccination pour le personnel scolaire est débutée. Bien que ce n’est pas 
une obligation, nous encourageons tout le personnel à se faire vacciner. 

 
4.4  Rencontre  

M. Letang a rencontré des employés la ville, du CISSCO ainsi que de la police 
de Gatineau concernant les personnes en situation d’itinérance au Centre 
Robert Guertin. À la suite de cette rencontre, Il y aura une augmentation du 
personnel (travailleur de rue, policiers) afin d’assurer une surveillance plus 
accrue autour de l’école. Il est aussi question d’une installation d’une clôture 
qui séparera le Centre Robert Guertin et l’école.  
 

 
5. Procès-verbal 

 
5.1 Adoption du procès-verbal de la séance du 16 mars 2021   

Il est proposé par M. Sébastien Fournier et appuyé par Mme Kristin Marinacci 
d’adopter tel que présenté, le procès-verbal du 16 mars 2021.  

  Adoption CÉ 20-21-28 
 

5.2 Suivi du procès-verbal   
  Aucun suivi  
 
 
6. Dossiers : 
 

6.1 Clientèle 2021-2022  Information 
À ce jour la clientèle se situe à 1464 élèves. La prévision pour la prochaine 
année scolaire est à 1520 élèves.  Malgré cette augmentation, et l’ajout de 
groupes, il n’y aurait pas de surplus d’élèves à déplacer. 
 

 
 
 
 
 
 

 



6.2  Projet Éducatif                                     Information 
Une analyse des orientations et des moyens est présentée aux membres et 
nous constatons qu’une grande majorité des objectifs sont atteints. Les 
orientations seront maintenues pour la prochaine année scolaire. 
 
Il faudra cependant adapter le document pour enlever les références aux 
périodes de 40 minutes.  

 
 6.3.   Choix du Libraire 2021-2022                                     Approbation 

Suite à l’analyse de la situation avec les libraires, voici les résultats des 
décisions. L’école n’achètera pas tous les livres puisqu’il y a un trop grand 
risque monétaire et d’inventaire.  
 
Il y aura donc une nouvelle façon de fonctionner pour l’an prochain. Entre 
autres, commander en ligne et aller sur place pour aller récupérer le matériel. 
De plus, il n’y aura plus de frais COVID relié aux achats. 
 
L’école en achètera une partie en prévision de l’arrivée de nouveaux étudiants. 
 
Il est proposé par M. Sébastien Fournier et appuyé par Mme Sarah Turgeon 
d’accepter la nouvelle façon de fonctionner avec l’approvisionnement des 
volumes à la librairie Du Soleil.    

  Approbation CÉ 20-21-29 
 
 
7. Correspondance  
 Aucune correspondance. 
 
 
8. Autres questions   
 Aucune question. 
 
 
9. Levée de l’assemblée  

Il est proposé par Mme Sarah Turgeon et appuyé par Mme Catherine Lafrance                       
de procéder à la levée de la séance à 19 h 56.  
Adoption CÉ 20-21-30 


